



大志高校校章
「雄図の翼」

仙台大志高校だより

夏季休業特集 R2. 7. 29

担当 I 部教頭 猪股堅弥

(生徒一人ひとりが、自らの理想を模索し、逞しく生き抜く力と高めあう人間関係に励まされ、それぞれの目標に向かって蒼天高く飛び立ってほしいという願いが込められています。)

新しい生活様式での夏休み

令和2年度は、新型コロナウイルス感染拡大により2か月遅れの6月から学校がスタートしました。

仙台市内では4月29日以降感染者が確認されない期間もありましたが、6月下旬から再び感染者が確認されています。仙台大志高校ではこの2か月間、先生方や保護者の皆さんの協力を得て、アルコール消毒、飛沫防止フィルムの設置、学習用デスクマットの配付、マスク着用や検温確認など、生徒の皆さんが安心して登校できるように、本校の実情にあった環境整備に取り組んでいます。

7月上旬より、九州地方を中心に記録的豪雨となった「令和2年7月豪雨」は、コロナウイルス下での災害ということで「避難所での感染防止対策」や「ボランティア不足」といった問題が生じています。

これまでの経験からは予測できない感染症や災害が次々と発生しているこの現代社会において、生徒の皆さんには与えられた情報を生かし、自分で判断して、行動する力が求められています。

今年はずっとより短い夏休みとなり、新しい生活様式で感染症対策を常に意識しながら生活することとなりますが、夏休み期間中はこれまでの疲れを癒し、心身ともにリフレッシュして8月18日(火)からの学校再開時には新たな気持ちで登校することを期待しています。

仙台市立仙台大志高等学校 校長 佐藤 義行

Thank you and take care!

Lee Darnell

To the teachers and students of Taishi High School. It's nice to see everyone here is happy and healthy.

I want to express my heartfelt gratitude for everything everyone here has done for me. From the moment I stepped into this school, I was very optimistic about my experience and I am glad to see that my optimism paid off. I have had a wonderful year getting to know you all the best I could and I promise I will never forget you.

Working here as an ALT has helped me grow both as a teacher and a person. I may be your teacher, but even teachers have things that they can learn from their students. Everyone here has shown me the utmost kindness and I hope that the time we shared together had a positive impact on your lives as well. This is what this is all about; sharing a unique experience together where we can all learn from one another. At times like this, I never like to say "goodbye," but rather, I think it's better to say "see you later!" You never know where life will take you, so perhaps we will meet again one day. My home is in America, but Sendai will always have a place in my heart.

Thank you and take care!

Lee Darnell

仙台大志高校の皆さんへ、

この一年間、お世話になりました！大志高校に来ることが決まってから、色々楽しみにしていました。「どんな所かな」と楽観的に感じました。思った通りとても素晴らしい経験でした。みんなと知り合って、アメリカまで仙台大志高校での美しい思い出を持っていきます。絶対にみんなのことを忘れません。約束します。

みなさんのおかげで、ALTの仕事を通して「先生」としてだけでなく「人間」としても成長できました。生徒のみなさんから色々なことを学びました。先生でさえも、学ぶべきことがありますね。みんな親切にしてくれてうれしかったです。僕らは一緒に笑ったり、話したりすることが出来て、良かったと思います。こう言う時には、「さようなら」というより、「またね」という方が最高だと思います。ですから、人生は何があるかわかりませんが、また会えるかもしれないといけません。仙台はいつまでも心の中で懐かし



く思います。また、次の機会まで楽しみにしています！

リー・ダーネル

R2 夏休みの過ごし方

8月8日（土）から8月17日（月）まで、夏休みに入ります。長期の休みを上手に利用し、6月からの疲れを癒やし、休み明けの授業等に備えてください。また、今年度は特に自転車の乗り方やSNS（スマホ等）の使い方について生徒の皆さんへ呼びかけをしております。今現在、宮城県内における新型コロナ感染の状況は落ち着いていますが、第二波が心配されます。生徒の皆さんは引き続き、感染予防に努め、自分の安全はもちろん、他の人の安全にも充分配慮した生活を送ってください。以下、下線部は特に注意をしてください。

1 生活の充実について

- (1) 毎日計画的で規則正しい生活を送る。
- (2) 休業中でも主体的に学習に取り組み、特に不得意科目の克服に努める。
- (3) 休業中を利用し、病気の治療や健康の維持増進に努める。

2 事故の防止に関して

- (1) 交通事故
 - ①ルールを守り、交通事故を起こさないように注意する。
 - ②自転車乗車時の傘差し、イヤホンの使用、携帯電話の通話又は操作の禁止。歩行時についても携帯の画面見ながらの歩行、イヤホンの使用も禁止します。
 - ③暴走行為や暴走族と疑われる行為及び見物などに関わる行為は絶対にしない。
 - ④交通事故があった場合は、すぐに学校に連絡する。
- (2) 水難事故
 - ①遊泳（河川・湖沼等や禁止区域での遊泳は厳禁）や釣り等での事故に気をつける。
- (3) 外出等について
 - ①高校生が立ち入るべきではない場所（酒類を扱う飲食店やパチンコなどの遊戯施設）には近づかない。
 - ②危険予測、危機回避を心がけ、事件事故・不審者に遭遇したらすぐ「110番通報」する。
 - ③外泊は慎み、無断外泊は絶対にしない。夜間徘徊は補導の対象となるだけでなく、事故・トラブルに巻き込まれる可能性が高いので絶対にしない。
 - ④例年この時期は、変質者が出没したり、不審車両が増加するため、特に女子生徒は夜間の一人歩きはしない。

3 その他

- (1) 盛り場徘徊、夜間外出、無断外泊、家出、不健全娯楽場への出入り、性の逸脱行為等は絶対にしない。
- (2) 窃盗（万引きや自転車盗、バイク盗）、占有離脱物横領、飲酒、喫煙、薬物の乱用は犯罪行為である。絶対にしない・関わらないように気をつける。
- (3) ライン・ツイッター等による誹謗・中傷等は犯罪行為である。また、有害情報の閲覧、出会い系サイト等への接続、SNSへの不適切な書込みや不適切な画像・動画の掲載はしない。
夏休み明けの授業開始は8月18日（火）です。【授業は①～⑧です。】

